



～ 軌跡 (きせき) ～ 第5号



令和6年度 第2学期
教務講話

① 全国高等学校定時制通信制体育大会 柔道大会より
【講道館：東京都文京区】

8月4日(日)、2年生の白神悠嗣さんが昨年に続き標記大会に出場しました。今年も全国大会に向けて、授業の前に、全日制の柔道部と一緒に練習に励みました。

結果は、1回戦を見事勝利すると、続く2回戦はその後3位に入った滋賀県の選手に対して、善戦しましたが敗退しました。

しかし、昨年は果たせなかった「1勝」を目標に、全国大会の勝利を成し遂げることができました。

本人の日頃の努力と同様に、来年も一つずつ勝利を積み重ね、さらに上位を目指してほしいと思います！！

② 8月26日(月) 2学期始業式より

37日間の夏休みが終わり、2学期の始業式が行われました。連日、猛暑の中アルバイト等に励み、頑張ったことと思います。また、花火大会や夏まつり等にも出かけたり、親戚の皆さんと集まったりして、充実した夏休みではなかったでしょうか。

まだまだ残暑厳しいですが、2学期は4年生にとって進路実現に向けた大事な時期です。日々の授業を大切にして、資格検定に挑戦したり、地域の皆さんと交流したりして、有意義な学校生活を過ごしてください！！